

## Advent singen in Unterlimbach

Traditionell am 4. Advent-Wochenende fand auch heuer wieder das „Advent singen“ in der Bartholomäus-Kirche in Unterlimbach statt, welches auf das bevorstehende Weihnachtsfest einstimmen soll. Auf den festlichen musikalischen Empfang der „Lafnitzaler Blos“, welcher gemeinsam mit **Maria Schalk** und unterstützt von der Marktgemeinde Neudau diese Advent-Veranstaltung wieder mit viel Engagement und Umsicht vorbildlich organisiert hatte, folgten die



herzerwärmenden, besinnlichen und einfühlsamen **musikalischen sowie schauspielerischen Darbietungen** der Kinder und Erwachsenen.

Nach dem **Segen von Pfarrer Mag. Adrian Czobot** bedankte sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** sehr herzlich bei Maria



Schalk und den Kindern sowie bei allen weiteren Mitwirkenden, welche zum Gelingen dieses feierlichen Abends beigetragen hatten.

Vor der Kirche gab es zur Stärkung für alle Glühwein, Punsch, Maroni und Mehlspeisen. Der Reinerlös wurde wieder der Aktion „Steirer helfen Steirern“ gespendet.

